



Transition

L'arrêté portant nomination de Garry Conille comme Premier Ministre de la Transition a été officiellement publié le 29 mai dans le journal officiel de la République. Le BINUH prend note avec satisfaction du progrès enregistré dans le processus de mise en place des autorités de la transition.

Parissant du Lundi au Vendredi
JOURNAL OFFICIEL DE LA REPUBLIQUE D'HAITI
Directeur Général Ronald Saint Jean
179^e Année — Spécial N° 25 PORT-AU-PRINCE Mercredi 29 Mai 2024

SOMMAIRE
RÉSOLUTION
RÉSOLUTION FAISANT CHOIX, PAR CONSENSUS,
DE MONSIEUR GARRY CONILLE, COMME PREMIER MINISTRE
ARRÊTÉ
ARRÊTÉ NOMMANT LE CITOYEN GARRY CONILLE PREMIER MINISTRE

NUMÉRO SPÉCIAL

LIBERTÉ **ÉGALITÉ** **FRATERNITÉ**
RÉPUBLIQUE D'HAÏTI
RÉSOLUTION
RÉSOLUTION FAISANT CHOIX, PAR CONSENSUS,
DE MONSIEUR GARRY CONILLE, COMME PREMIER MINISTRE
LE CONSEIL PRÉSIDENTIEL DE TRANSITION

Nous, Smith AUGUSTIN, Louis Gérald GILLES, Fritz Alphonse JEAN, Edgard LEBLANC Fils, Emmanuel VERTILAJRE, Leslie VOLTAIRE, membres votants, et Frinel JOSEPH, membre observateur sans droit de vote du Conseil Présidentiel de Transition (CPT), réunis ce mardi 28 mai 2024, au Palais National, avons fait choix, par consensus, de Monsieur Garry CONILLE comme Premier Ministre, après études des dossiers retenus et entrevues avec les cinq (5) candidats présélectionnés à savoir : Fritz BELIZAIRE, Paul Antoine BIEN-AIME, Garry CONILLE, Alix Didier FILS-AIME et Jean Rodolphe JOAZILE, conformément aux dispositions de l'article 32 du Décret du 25 mai 2024 déterminant l'organisation et le mode de fonctionnement du Conseil Présidentiel de Transition (CPT).

Il est à noter que le Conseiller Laurent SAINT-CYR, membre votant et la Conseillère Régine ABRAHAM, observateur sans droit de vote, en ont été informés.

La présente Résolution sera publiée et exécutée aux fins de droit.

[En savoir plus - sur X](#)

Politique



A l'invitation du Conseil Présidentiel de Transition, la Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti Maria Isabel Salvador a participé à une réunion de travail concernant la résolution 2699 du Conseil de sécurité autorisant la Mission multinationale de soutien à la sécurité.

[En savoir plus - sur X](#)

Politique



Avec l'appui du BINUH, des consultations entre plusieurs organisations de la société civile ont eu lieu le 22 mai. La contribution des membres observateurs du Conseil Présidentiel aux chantiers de la transition, l'implication et la participation accrues des femmes et des jeunes dans le processus politique ont été au cœur des discussions.

[En savoir plus - sur X](#)

Soutien à la Police nationale haïtienne



Remise officielle de 4000 équipements de protection individuelle à la Police Nationale d'Haïti (PNH), dans le cadre du programme conjoint d'appui géré par le PNUD, le 28 mai à l'aéroport international de Port-au-Prince. Les équipements réceptionnés par le directeur général de la PNH comprennent des casques, des boucliers balistiques, des gilets pare-balles et autres matériels nécessaires pour la sécurité physique des policiers.

[En savoir plus - sur X](#)

Sécurité

La réunion mensuelle des partenaires soutenant la PNH s'est tenue le 15 mai en présence du directeur général a.i. de la PNH et du haut commandement de la police, du commissaire de police du BINUH et de représentants de la France, de l'UE, du Canada, du Japon, du Mexique et des fonds et programmes de l'ONU. Le BINUH et les partenaires bilatéraux ont évalué positivement les efforts de la PNH pour protéger les sites critiques. La réunion a permis au PNUD, à l'OIM, à l'UNOPS, à la France et au Canada d'examiner les progrès réalisés dans la mise en œuvre de leurs projets et initiatives respectifs en Haïti. Ceux-ci incluent, entre autres, le processus de livraison de 300 équipements de protection du personnel (EPP) à Haïti par le PNUD, un millier de radios Motorola et des pièces détachées par l'UNOPS, des uniformes et quatre véhicules blindés par la France et la formation début juin de 50 officiers de police de la 33ème promotion qui seront déployés à la police des frontières (POLIFRON) avec le soutien de l'OIM.

[En savoir plus - Lire l'article](#)

MSS

La mise en place d'une mission multinationale de soutien à la sécurité en Haïti se rapproche, alors que le pays reste confronté à une crise de violence et d'insécurité causée par l'activité de gangs criminels bien implantés. Cliquez [ici](#) pour les détails concernant la nécessité d'une mission internationale de sécurité en Haïti, les Etats qui soutiennent l'aide à la sécurité ainsi que le type d'opération.

Violences sexuelles

Le BINUH a organisé, en collaboration avec la Commission interaméricaine des droits de l'homme (CIDH), deux journées de formation virtuelle (25 et 26 avril) sur la soumission et le suivi des cas de violation des droits de l'homme devant la CIDH.

Nouvelle page Web

Les Nations Unies ont lancé une nouvelle page web dédiée à la situation en Haïti - disponible en français, en anglais et en créole : <https://un.org/fr/spotlight-on-haiti...?>

